

# DELIK HUKUM

## Bhabinkamtibmas Polsek Kadupandak AIPTU Asep Supriatna Gelar Sambang/DDS di Wilayah Kadupandak

Cianjur - [CIANJUR.DELIKHUKUM.ID](http://CIANJUR.DELIKHUKUM.ID)

Jul 30, 2024 - 13:38



**Polres Cianjur polda Jabar** – Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Kadupandak Polres Cianjur, AIPTU Asep Supriatna, melaksanakan kegiatan Sambang/DDS (Door to Door System) pada hari Selasa (30/07/2024). Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara kepolisian dengan warga masyarakat serta memastikan situasi

Kamtibmas tetap kondusif di wilayah Kadupandak.

Kegiatan Sambang/DDS ini dilakukan sesuai arahan dari Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., yang disampaikan melalui Kapolsek Kadupandak, AKP Deden Hermansyah, S.H., M.H. Dalam kegiatan tersebut, AIPTU Asep Supriatna berkeliling dari rumah ke rumah warga, berdialog langsung dengan mereka, mendengarkan keluhan serta saran yang disampaikan oleh masyarakat.

AIPTU Asep Supriatna mengungkapkan bahwa kegiatan ini sangat penting untuk menciptakan rasa aman dan nyaman di tengah-tengah masyarakat. "Dengan kegiatan Sambang/DDS, kami dapat langsung berkomunikasi dengan warga, mengetahui permasalahan yang ada, serta mencari solusi bersama. Kami juga memberikan himbauan terkait keamanan dan ketertiban, seperti kewaspadaan terhadap tindak kejahatan dan pentingnya menjaga kerukunan antarwarga," ujarnya.

Salah satu warga yang dikunjungi, Bapak Hendi (45), mengapresiasi kehadiran Bhabinkamtibmas di lingkungannya. "Kami merasa senang dan terbantu dengan kehadiran Pak Asep. Beliau selalu siap mendengarkan keluhan kami dan memberikan solusi yang terbaik. Kami berharap kegiatan seperti ini terus dilakukan secara rutin," kata Hendi.

Kapolsek Kadupandak, AKP Deden Hermansyah, S.H., M.H., menambahkan bahwa kegiatan Sambang/DDS ini merupakan salah satu program rutin yang dilakukan oleh Polsek Kadupandak. "Kami berkomitmen untuk terus hadir di tengah-tengah masyarakat, memberikan rasa aman dan nyaman, serta membangun hubungan yang harmonis antara kepolisian dengan warga. Kegiatan ini juga sebagai bentuk nyata kehadiran polisi di tengah masyarakat," jelasnya.

Dengan adanya kegiatan Sambang/DDS ini, diharapkan dapat meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap kinerja kepolisian serta menciptakan lingkungan yang aman dan tertib di wilayah Kadupandak.